Zeitschrift: Saiten : Ostschweizer Kulturmagazin

Herausgeber: Verein Saiten

Band: 15 (2008)

Heft: 168

Artikel: Der Grieche

Autor: Landolt, Noëmi

DOI: https://doi.org/10.5169/seals-884918

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 08.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

Der Grieche Christos Kontochristofis, FC Glarus

n den Bergen kleben Nebelfetzen.

n den Bergen kleben Nebelletzen.

se ist kalt. Ein paar Männer
springen auf dem Fussballfel
herum, eingemunmelt in Wöllmützen und mehrere Schichten
Trainerhosen. So sieht es jedenfalls aus. Sie
rufen Christos Kontochristofis Witze zur «Blist
du jetzt Model?» Er winkt lachend zurück und
sagt zu uns, er könne fürs Foto auch ins Goal
auf dem Feld stehen. «Das ist kein Problem.
leh kenne die alle »

Ich kenne die alle.»
Wir stehen auf dem Fussballplatz Näfels. Hier hat Christos Kontochristofis das erste Maleinen Ball getreen. Damals was er acht Jahre alt. In der Schule hat er einen Flyer für ein Probertaning beim PC Näfels entdeckt und ist hingegangen. «Es hat mich sofort gepackte, sagt er. «Ich kann mich sogar noch an Kleberelli erimern, das wir bekommen haben.» Nach einem halben Jahr verlasbeindete sich der Goalie der Mannschaft; Christos Kontochristofis nahm seinen Platz ein. Und diese Positison verliess er die nächsten 23 Jahre nicht mehr. Wern auch in wechenden Closk, Nach Zwischenstationen bei verschiedenen Regional-clubs und einer Ausbildung zum Trainer fand «Griga», wie seine Freunde den Griechen nennen, die fussballerische Heima beim PC Gla-rua, Diesem Club ist er acht Jahre treu geblieben, Und er ist es heuten noch, obwohl er nicht mit auf dem Feld steht der heute 35-jährige Vor zwei Jahren hich steht der heute 35-jährige Vor zwei Jahren hich wie kernen werden. Schreiner als aktiver Spieler vom Club verabschiedet, Er begann eine Weiterbildung zum Planer und Sachbeartheir im Schreinergewerbe. «Fussball hat in meinem Leben sehr viel Zeit in Anspruch genommen, Derimal in der Woche Training und am Wochenende Spiel. Da blebt nicht wiel Zeit für anderes. Eine Weile spielte er noch mit der Seniorennansschaft, bis sich auch diese auflöste. Vermisst er es micht, Fussball zu spielen? Komochristofis schüttelt den Kopf. «Früher war Fussball für kenne die alle.» stehen auf dem Fussballplatz Näfels. Hier

«Neunzig Prozent meiner Freunde habe ich durch Fussball kennengelernt.» Nach einer kurzen Pause korrigiert er sich. «Nein, wenn ich es mir recht überlege: Es sind hundert Prozent.»

Ball mpala

SAITEN 05/08

SAITEN 05/08